

*Seid nicht traurig.
Ich gehe zu denen,
die ich geliebt habe
und warte auf Euch
die ich liebe.*

8135 Langnau am Albis, 3. Oktober 2022

Meine liebe Schwester

Heidi Koller

hat am 30. September nach kurzer Krankheit und völlig unerwartet von uns Abschied genommen.

Heidi hat ihr Leben unermüdlich mit Liebe, Aufopferung, Hilfsbereitschaft, Ehrlichkeit und Zuverlässigkeit gemeistert. Sie wird uns weiterhin ein Vorbild bleiben.

Wir danken herzlich allen die unsere liebe Heidi unterstützt haben und ihr Gutes und Liebes im Leben erwiesen haben.

In Liebe und Dankbarkeit trauern um Sie

Sonja Koller mit Merle und Tobi

Abschied und Urnenbeisetzung finden später im engsten Familienkreis statt.